

Cuba et la Hongrie signent un accord de coopération en matière de sports



La Havane, 25 janvier. (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, et son homologue hongroise, Tunde Szabo ont signé ce mardi à La Havane un accord de coopération.

« Il nous donne la possibilité de partager des projets très semblables qui vont depuis la formation de ressources humaines, si important pour le développement sportif, jusqu'à la coopération en matière d'entraînement » a déclaré le président de l'INDER qui a d'autre part relevé le caractère traditionnel de la coopération mutuelle dans le domaine du sport. Il a rappelé que les pionniers de l'entraînement sportif à Cuba ont fait leurs études en Hongrie.

Antonio Becali a d'autre part signalé qu'aujourd'hui Cuba peut apporter une importante contribution au pays européen en ce qui concerne le sport participatif et la pratique à la base.

De son côté, la secrétaire d'Etat pour les sports de la Hongrie a également mis l'accent sur les points en commun entre la politique sportive des deux pays.

«Pour nous, c'est aussi un secteur stratégique et il y a beaucoup de ressemblances en ce sens entre Cuba et la Hongrie» a-t-elle relevé.

En effet, l'accord a trait aux actions académiques, aux entraînements communs, à la médecine spécialisée, au contrôle antidopage et aux logiciels appliqués aux sports.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/119500-cuba-et-la-hongrie-signent-un-accord-de-cooperation-en-matiere-de-sports>



Radio Habana Cuba